
冨塚さん、現役合格おめでとうございます。今後の更なる活躍を期待しています。
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～ 2019 年度入試をふりかえって ～ 金沢大学 医薬保健学域医学類に見事現役合格を果たした冨塚さんは、高校１年の冬に河合塾マナビスに入会。
河合塾マナビスでの受験生活を、井上校舎長と振り返ってもらいました。

井上校舎長「金沢大学現役合格、おめでとう！」

冨塚さん「ありがとうございます！最高にうれしいです。でも、センター試験

　　　　   が終わった直後は、もう現役は無理かも…と。」

井上校舎長「ボーダーラインを３％下回って、前期入試での逆転合格。」

冨塚さん「本当に今でも信じられません。推薦入試は、やっ

　　　　　ぱり不合格。本当にショックでした…」

井上校舎長「気持ちをつなぐのが大変だったね。」

冨塚さん「『現役生は最後まで伸びるから、あきらめるな！』

　　　　　っていう先生の言葉に支えられました。」

井上校舎長「まさしくそれを体現してくれましたね。では冨塚さんの受験生活

　　　　　　をふりかえってもらえますか？」

冨塚さん「私の受験生活…っていうか高校生活そのものがマナビスでした ( 笑 )

　　　　　弓道と勉強を両立するために入会を決めて、そこからは毎日マナビ

   　　　　 ス。私、最初に井上先生と面談した時の事よく覚えてます。」

井上校舎長「僕も覚えています。模試が取れない～！って焦ってたよね？」

冨塚さん「そうなんです。あの時先生が『計画は僕が立てるから、医学部頑張

　　　　　　　　　　　ってみない？』って言われたのが本当に嬉しくて…」

　　　　　　　　　　　  井上校舎長「２か年計画つくりましたね～。でもそれ

　　　　　　　　　　　　　　　　　をやりきったことが凄い。」

　　　　　　　　　　　 冨塚さん「はい。このままじゃダメだ！っていうこと

　　　　　　　　　　　　　　　　を面談で感じて。覚悟を決めました。」

　　　　　　　　　　　 井上校舎長「なるほど。では、河合塾マナビスの活用

　　　　　　　　　　　　　　　　　法について教えてください。」

冨塚さん「まず、映像授業がわかりやすい。数学が苦手だったので、何度も授

　　　　　業を受けなおしました。数学の森本先生は、私にとって神です ( 笑 )

　　　　　あとは、医進講座。どの教科も、難しいけど良問ばかりで感動の連

　　　　　続！センター９割突破講座もすごかったです。」

井上校舎長「受講するペースも完璧に計画通りでしたね。他には？」

冨塚さん「受験のプロに相談できたことと、医学科の先生に質問できたこと。

　　　　　あとは、模試の復習ファイルです！センター国語での自己ベストは

　　　　　そのファイルと井上先生のアドバイスのおかげです。」

井上校舎長「模試の復習は口酸っぱく言い続けています。とくに現役生は軽視

　　　　　　しがち。」

冨塚さん「もう一つはホームルーム！ピリッとして毎回やる気になりました。」

井上校舎長「映像授業のマナビスだからこそ、全員が集まるホームルームでは

　　　　　   大事なことを本気で伝えています。」

冨塚さん「母が保護者会で先生のお話を聞いて、信者になっちゃって ( 笑 )

     　　　『ホームルームはぜったい出席しなさい！』って。」

井上校舎長「恐縮です ( 笑 )。では、ズバリ合格の秘訣を教えてください。」

冨塚さん「信頼できる人のアドバイスを実行する事。

　　　　　私は最初の一年我流やってダメでした。 あ

　　　　　と、覚悟を決めて絶対あきらめないこと。

　　　　　それが合格に必要なことだと思います。

　　　　　支えてくれた家族や先生みんなに感謝し

　　　　　ています。ありがとうございました！」
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